
Pièces 7 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 909V55M

Prix 4 599 000 €

St-Aygulf
Maison à vendre (83370)
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!!!  Exceptionnelle  !!!  Vous  pourrez  utiliser  le  superlatif  de  votre  choix  pour  qualifier

cette  extraordinaire  propriété  pieds  dans  l'eau  situé  à  Saint-Aygulf.  Donnant

directement sur une plage/crique sublime et intimiste. Prestations de haute qualité,

vue mer à couper le souffle évidemment. Nous sommes sur un produit d'exception

sans  commune  mesure.  Espace  de  vie  principal  et  de  plain-pied  composé  d'un

hall,  séjour  avec  cuisine  américaine  équipée  donnant  sur  la  terrasse  et  sa  vue,  2

chambres  avec  chacune  une  salle  d'eau  privative.  Au  niveau  piscine,  un

appartement 3 pièces. Les informations ...

!!! Exceptional!!! Amazing !!!! You can use the superlative of your choice to describe

this  extraordinary  waterfront  property.  And  here  we  are  talking  about  a  real  one!

Directly  overlooking  a  sublime  and  intimate  beach/cove.  High  quality  services,

breathtaking sea view of course. We are working on an exceptional product beyond

measure. Main living space on one level composed of a hall, living room with fitted

kitchen  opening  onto  the  terrace  and  its  view,  2  bedrooms  each  with  a  private

bathroom. At swimming pool level, 3-room apartment.

PRESTIGE BY LOMBARD IMMOBILIER

14 Impasse Paul Fort - 83600 FRÉJUS

Contacter l'agence
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